

# R 6 地区懇談会まとめ

## 1 通学路の安全について

### 【設備関係】

- ・ハローワークに通じる市道沿いに新たにアパートが建ち、車の通行も多くなっている。道幅も狭いので、十分注意して歩くようにしてほしい。歩道もないので、**グリーン線**など引いてもらったら少しは車も注意されるのではないだろうか？
- ・上原田…通学路の停止線、止まれなどの**ライン引き**を道路管理者に連絡して奉仕作業ができればと考えている。
- ・下戸越…「新地溝」と呼ばれる水路が一部道路よりの**ガードレール**がなく危険である。最近は山林業の車両が多い。
- ・下戸越…西瀬団地～坂道を下り左折する場合、向かいの**カーブミラー**が数か月前の交通事故で倒れ掛かっており、全く機能していない。放置されているので、早急に修復していただきたい。
- ・西瀬団地から下りたところの交差点の**カーブミラー**が傾いていて見づらい。
- ・温泉町…国道から学校に続く**道路に歩道**がないので、危ない。
- ・「福助」正門通りよりR219へ出る信号機の**押しボタン**を押してもなかなか変わらない。生徒が長く待っている。

### 【道路の管理】

- ・二中から桜木団地へ降りるところにカーブミラーがある。そこを右に曲がっていく道が**路肩が崩れて**いて、雨が降った時など、歩くのが危ないと感じる。
- ・相良、上薩摩瀬町あたりの**歩道の草**が伸び放題になっている。
- ・以前の二中の駐輪場付近の**溝に泥が蓄積**し、水たまりができるので、改善してほしい。
- ・**鍛錬坂の木**が気になる。危ない。
- ・西瀬団地に上がる右側の**脇道が荒れて**いる。
- ・上林方面からの二中への坂道、橋付近の歩道、雨の日等、**木が倒れて**落ちていたこともあり、危険を感じる。歩道も少ないと保護者からの意見があった。
- ・上原田…**市道が傷んで**いて、水たまり、道路はがれ、穴などが多数ある。
- ・水害の後の住宅撤去後の敷地に**雑草**が生い茂っている所がまだ多い。見通しも悪く、安全面や衛生面も気になる。
- ・横断歩道等の**白線が薄く**、消えかけているところが多数ある。

### 【注意喚起】

- ・村山公園から出てくる車が、停止線があるにもかかわらず、止まらずに直進、右折してくる。注意を促した方がいい。
- ・西瀬橋方面から自転車で横断するとき、車も多く、危険を感じている。
- ・矢黒町…写真B地点では、3人の方が事故死されている。危険な状況だが、改善されない。
- ・交通量の多い、山口仏壇さんの前の交差点が気になる。
- ・御溝川洪水対策のため、(瓦屋、合ノ原、上林)を横断する第二放水路があるが、水路の深さが4 mある。
- ・山口仏壇から下城本「ケアハウスあいせい」までの道路幅が狭い。
- ・一時停止のところで止まらない車がある。
- ・鹿目…鹿目の滝バス停～八重橋間の市道、「落石あり」と「落石の恐れあり」の両方が心配される。
- ・古墳公園が危ない。



- ・鶴田団地の横のアパートをはじめ、あちらこちらに一戸建てが建設されているところがある。危険なので、現場に立ち入らないように気を付けてほしい。
- ・永野町内は道路幅が狭いので自転車は注意が必要である。また坂もあり、大変かと思う。矢黒から永野町内入口までが山の竹や雑木が倒れることがあるので、注意が必要である。
- ・上林…農免道路の生徒が通る箇所に、横断歩道をつくってもらえないか。上林方面の坂先農道に大きいトラックが通るので用心してほしい。
- ・農免道路において、歩道を走行している自転車と小学生の登校班の時間帯が重なると危ない。
- ・マツダの交差点が危ない。
- ・二中南側坂と下城本町の通りとの合流地点の道路が狭く見通しも悪い。
- ・鹿目～八重橋の間の市道に落石が多く、危険である。

## 2 生徒の登下校の様子

### 【良い点】

- ・元気に挨拶をしてくれる。
- ・相良…部活帰りの男子2名が「こんにちは」と挨拶してくれた。花壇の除草作業をしていたので、「ご苦労様です。」とも言ってくれて、大変感激した。
- ・城本町…男子生徒が行きも帰りも挨拶してくれる。
- ・どちらかという、男子生徒が挨拶してくれる。
- ・女子生徒より、男子生徒の方がよく挨拶してくれる。
- ・戸越地区の生徒の挨拶がよくできている。
- ・挨拶をよくしてもらっている。
- ・会った時には、よく挨拶してくれている。
- ・笑顔の挨拶が気持ちいい。
- ・川南地区の生徒は、よく挨拶をしてくれて、気持ちが良い。
- ・生徒さんの方から挨拶してくれる。礼儀正しい。
- ・登下校での挨拶と、整然と自転車で登校する姿に感心している。先生方の日頃の指導と思っている。
- ・朝の登校では、挨拶をすると気持ちよく返してくれるので、ずっと続けてくれればと願っている。
- ・気持ちの良い挨拶をする生徒諸君の中に、まれにそうではない生徒もいる。
- ・上林…生徒さんは、よく挨拶してくれる。
- ・夏休みでも自転車に乗っている生徒がヘルメットをしていたのでうれしかった。

### 【改善点】

- ・西瀬橋を渡るとき、自転車と小学生がぶつかりそうになる時がある。
- ・不動坂と万江川橋変則交差点にて自転車のスピードを落とさずに登校する生徒を見受けることがある。交通量も朝の時間は多いので、注意が必要かと思う。
- ・自転車が並んで走行している。
- ・一般道路でのヘルメット着用の指導をお願いしたい。
- ・自転車通学の生徒の中に右側を走行する者が見られる。

## 3 その他

- ・朝食は必ず食べていますか？親が心掛けて育ててほしい。
- ・西瀬橋を歩いて登校する生徒は全くいない。送迎なのかと話している。
- ・下戸越簡易郵便局前～西瀬橋は30km/hとなっているが、速度超過をよく見かける。